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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

bereits mehrfach wurde die Verwaltung der Landeshauptstadt Magdeburg zum Umgang mit 

Verunreinigungen und Aufklebern, was verdeutlicht, dass deutlicher Verbesserungsbedarf zu 

der Situation herrscht. Für Parkscheinautomaten und Verkehrsschilder wurden Maßnahmen 

gefunden, dem Problem vorzubeugen, für Lichtmasten und Lichtsignalanlagen-Masten 
bisher nicht. 

Grundsätzlich wird, laut der Stellungnahmen der Verwaltung zum Thema, auch nur 
sporadisch gereinigt, was deutlich erkennbar ist. Im Jahr 2019 gab es eine AQB Maßnahme. 

Zuletzt hieß es, im Jahr 2022 solle wieder einen Projektvorschlag für eine AQB-Maßnahme, 

die das Entfernen von Aufklebern und Schmierereien zum Inhalt hat, von der Verwaltung 
angenommen werden. 

Ich habe dazu folgende Fragen: 

1. Ist der Projektvorschlag für eine AQB-Maßnahme umgesetzt worden? Wenn ja, wird 

aufgezeichnet, wie viele Stunden für die Reinigung und Entfernung von Aufklebern von 
Lichtmasten und Lichtsignalanlagen-Masten verwendet werden? 

2. Welche Möglichkeiten werden zukünftig seitens der Landeshauptstadt Magdeburg in 

Betracht gezogen, Lichtmasten und Maste der Lichtsignalanlagen von Aufklebern und 

Verunreinigungen zu befreien, oder spezielle vorbeugenden Maßnahmen zu treffen, die 
Verunreinigung gar nicht erst entstehen zu lassen? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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